

IMMOBILIER: Construction d'une résidence pour séniors de 78 appartements à Châtelleraut

Le groupe [HISIA](http://www.hisia.fr) (siège social à Craon/ Mayenne), un investisseur privé, va édifier une résidence pour seniors, comprenant 78 logements, sur l'avenue Louis-Ripault à Châtelleraut (Vienne). Le montant de l'investissement reste inconnu mais la résidence devrait être livrée en 2018. Elle comprendra plusieurs services, notamment un centre aqua gym, un restaurant et un coiffeur. www.hisia.fr